



# やまゆり

学校だより

令和5年4月7日号  
学校長 杉本 賢二

校訓 「和の心」  
学校教育目標 「社会に貢献しながら、自立する生徒の育成」 - 気づき・考え・実行する -

## 道志村の未来を背負う 9名の入学式

4月6日。出会いと喜びの季節の中で9名の新入生を迎え、本校の入学式を挙行いたしました。

行政、地域、保護者、生徒、離任された先生方等の努力下、道志中の教育活動の質は年々向上しています。そして、迎えた本年度の入学式。

一点を見つめ堂々と歩く入場、聞く姿勢、集中力の高さ等、小学校での学びを生かした素晴らしい態度でした。

慣れ親しんだ小学校や先生方との別れ。

新入生のみなさんは、新しい中学校生活に、不安や心配そして、期待感も入り混じった複雑な心境だと思います。しかし、「別れがあるから出会いがあり、新しい世界が始まる」のです。

人間の成長とは、昨日までの自分を土台に「新しい自分」を創り出すことです。28名で心をついに、それぞれの目標を達成する充実した日々を送りましょう。

そして、山梨県の教育に大きく貢献できる学校にしていきたいと思います。



新制服での入学式





学校教育目標 貢献・自立

入学式の準備・片づけ・合唱で「人に尽くすことを学ぶ」

①小学生と協力し会場設営→②小学校の入学式会場変更→③中学校の入学式設営



生徒会執行部で目標を決めて主体的に準備しました。小学生や先生方と協力して会場設営。



入学式後は片付け作業を中学生がしました

準備や片付け後は生徒主体の振り返り



入学式で9名の入学生を歓迎する合唱曲「超えていけ」現状を超え飛躍を感じさせる合唱



学校教育重点目標 「居心地が良く、やる気のある学級づくり」

## 「始業式」でより良い学校づくりへの決意を固める

本日「始業式」を行いました。集合や準備、整列等にやる気があふれ、予定より早く開始しました。学年代表者の2名の決意の内容はすばらしく、各自が目標をかなえ、全校が一丸となってより良い学校づくりをする決意を固めました。



決意表明 2年生代表 <sup>しゅうた</sup> 脩大さん 3年生代表 <sup>まお</sup> 舞桜さん <sup>うなず</sup> 領 <sup>き</sup> きながら聞く態度がとても良い



### 生徒指導主事の三浦先生からの学年初めの指導

- 1 交通事故を防止しましょう。
- 2 不審者に気を付けましょう。
- 3 SNSを適切に活用し、詐欺被害に気を付けましょう。
- 4 引き続き新型コロナ対策はしましょう。  
※感染者が多くなっています。他校でも拡大傾向です。